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Protokoll der Elternratssitzung von Dienstag, den 30.05.2024 
 

Vertretung der Schule:   Evelin Schmidt-Föhre 
Situngsleitung:   Mia Panther, Alexandra Nolte, Philipp Hüllinghorst 
Sitzungsbeginn:  19.30 Uhr  
 
Die Protokolle werden stets im Nachgang zur Sitzung erstellt und stellen lediglich die wesentlichen 
Punkte der Sitzung komprimiert dar. Es handelt sich nicht um ein vollständiges Verlaufs- und/oder 
Ergebnisprotokoll! 
 
TOP1: Bericht der Schulleitung und Aktuelles 

- Frau Schmidt-Föhre berichtet über personelle Veränderungen. Zugänge so wie auch von 
Lehrkräften, die die Schule verlassen. 

- Der derzeitige gemeinsame Schulverein der Grundschule und der Stadtteilschule strebt 
ausgehend von Eltern der Stadtteilschule eine Trennung im nächsten Schuljahr an. 

- Für die Schwimmbegleitung im nächsten Schuljahr haben sich bereits zwei Eltern gefunden, die 
die Klassen mitbetreuen werden. Da es noch weiteren Bedarf gibt, können sich Eltern, die 
regelmäßig mitfahren möchten gerne im Schulbüro melden. 

- Der Schulhof wurde weiter geöffnet und die Kinder können bis auf die Fußballfelder (Tore fehlen 
noch) und den Hintergarten wieder alle Flächen nutzen.  

- Das Sportfest heute und gestern war ein toller Erfolg. Auch der Regentag hat die Kinder gestern 
nicht davon abgehalten Spaß zu haben und die Bewegung und das Spiel zu genießen. 

- Der Elternrat hat ein magnetisches Whiteboard für die Eingangshalle zur Verfügung gestellt. Dort 
können die Kinder jetzt die tagaktuellen Pausenangebote ablesen. 

- Termine: 
05.07.2024 Sommerfest 

 
TOP2: Bericht aus dem Kreiselternrat: 
Herr Krösser (regionale Schulaufsicht Bezirk Wandsbek) wechselt den Bezirk. Andere Themen der KER-
Sitzung betrafen im Wesentlichen weiterführende Schulen. 
 
TOP3: AGs des Elternrats: 

- Verkehrs-AG:  
Die AG plant mit Sprühkreide und Aufhängern, sowie einer E-Mail an die Elternschaft den 
Kindern das Betreten und Verlassen der Schule zu vereinfachen. 

- Toiletten-AG:  
Die Toilettenregeln werden wieder überall aufgehängt und das Thema Toiletten/Hygiene in der 
Kinderkonferenz besprochen. Weitere Projekte sind in Planung. 

 
Ende der öffentlichen Sitzung gegen 20:30 
 


